



Le 3 octobre 2023, s'est tenue à Villedieu-les-Poêles, l'Assemblée Régionale de *MAG3 Seniors NORMANDIE*. Conjointement, s'est déroulée l'Assemblée Générale d'*agéa senior NORMANDIE* dont Mireille Gruyer est présidente.

On comptait 21 présents pour l'Assemblée Régionale et 40 en totalité pour l'Assemblée Générale *agéa senior*. Paul Lucet et Michel Moulette, présidents d'honneur de nos amicales ont honoré par leur présence nos différentes réunions. Nous remercions tous les présents pour leur soutien à nos amicales et aussi nos amis malades ou vieillissants qui nous écrivent régulièrement pour soutenir notre action. Merci également à Roland Désiré pour le choix du restaurant le Fruitier.

Notre ami Gilbert Diximus nous a donné les éléments concernant le nouveau bureau de *MAG3 Seniors* présidé par Bernard Mourey, l'actualité de l'association pour l'année 2022-2023 et les nouveaux éléments sur PRAGA. De son côté, Jean-Pierre Chatelier nous a donné toutes les informations concernant la nouvelle Fédération *agéa senior*. Pour finir Jean-Marie Martin, délégué aux affaires sociales, a présenté le bilan de l'année 2022-2023.

Nous avons fêté cette année les trois Noces d'Or de Messieurs et Mesdames Joël Lemoine, Joël Villeroy et Patrick Ruel et les Noces de Diamant de Monsieur et Madame Jean-Claude Marie.

Notre prochaine assemblée générale se fera dans l'Eure en Octobre 2024 et nous remercions déjà Daniel Leclerc qui accepte de choisir le lieu.

Après avoir partagé un délicieux repas au restaurant le fruitier, nous nous sommes rendus dans la joie et la bonne humeur à la fonderie de Villedieu-les-Poêles.

Ce fut une journée riche en informations pour les adhérents et un moment de convivialité bien agréable.

La Présidente de Région  
**Mireille Gruyer**

